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Tra le criticità più note emergono E45, statale 67, Romea. "Servono collegamenti
sicuri"

06 Novembre 2022 Cantieri in corso, cantieri infiniti, cantieri che devono partire. Progetti strategici

per lo sviluppo del territorio su cui Alice Buonguerrieri, deputato di Fratelli d'Italia, vuol fare il

punto della situazione con Anas. E proprio per approfondire lo stato dell'arte sulla rete viaria in

Romagna, il parlamentare ha richiesto un incontro con i responsabili della società che gestisce le

strade statali di interesse nazionale.

“Il tema delle infrastrutture è di particolare importanza anche per il nostro territorio" afferma

Buonguerrieri. "Su alcuni assi - aggiunge - ci sono criticità note, per fare alcuni esempi penso alla

E45, alla SS67 o alla Romea: cittadini e imprese da tempo registrano e lamentano mancati o ritardati

interventi. La Romagna ha bisogno di collegamenti scorrevoli e soprattutto sicuri, funzionali allo

sviluppo anche economico del territorio, che sappiano collegare costa ed entroterra, i principali

centri abitati e mettere in rete le infrastrutture. In questa fase ho chiesto la collaborazione dei

tecnici e dei responsabili di Anas per analizzare insieme, con spirito collaborativo, i progetti in

corso e i cantieri che apriranno a breve, proprio per valutare in che termini e in che tempi possano

essere date risposte alle tante legittime richieste dei cittadini. Mi preme affrontare queste

problematiche avendo un quadro chiaro e preciso: per questo ritengo doveroso interessarmi

attivamente di queste tematiche partendo proprio dall'incontro con Anas – conclude Alice

Buonguerrieri - richiesto per prendere contezza della reale situazione attuale”. 
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Buonguerrieri (FdI): "Chiesto incontro con Anas
per fare il punto sulle infrastrutture viarie"
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